



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2022

Schriftliche Anfrage Beat Leuthardt betreffend Fahrgäste an Tramhaltestellen schützen statt gefährden?

P225315

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Umsetzung des Behindertengleichstellungsgesetzes des Bundes bedingt praktisch an jeder Haltestelle bauliche Massnahmen. Dabei wird jeweils auch die Verkehrsführung unter Berücksichtigung der Verkehrssicherheit untersucht und bei Bedarf verbessert. Der Regierungsrat sieht keinen Anlass, vorgezogen flächendeckende Sofortmassnahmen zu ergreifen.

